

Pleite gegen die SG "Johann"

Geschrieben von: Fabian Mades
Freitag, den 28. März 2014 um 17:31 Uhr -



Die Weichen in Richtung Niederlage stellen sich am 18. November in der Partie der 2. Herren gegen die SG Altweidelbach/Ellern recht früh. Der Bezirksligaabsteiger, der mit fünf Johann-Brüdern und dem ehemaligen TuS-Spieler Eduard Billmann in Bestbesetzung antrat, ging nach den Doppeln mit 3:0 in Führung. Dichtelbach verzeichnete dabei nur einen mageren Satzgewinn. Zwar gaben sich die Gastgeber nicht geschlagen und punkteten im Folgenden durch Fabian Mades (Foto), Berthold Cziomer, Joel Mähringer und Jörg Weber zum zwischenzeitlichen 4:4-Ausgleich. Doch damit war das Pulver schon verschossen und ein ums andere Einzel gaben die Hausherren an die Gäste ab. Dementsprechend enttäuschend und ernüchternd musste Berthold das 4:9-Endergebnis im Spielbericht festhalten.